

Semaine de la Francophonie

Merci Monsieur le Président.

Cette année, la journée est placée sous le thème: “321 millions de francophones, des milliards de contenus culturels”. Je vais tout d'abord commencer par citer la définition accordée au terme francophonie, un terme apparu pour la première fois en 1880, et c'est le géographe français Onesime Reclus qui l'a employé pour désigner les espaces géographiques où la langue française était parlée:

Et comme définition officielle, on nous dit que “C'est l'ensemble des GOUVERNEMENTS, pays ou instances officielles qui ont en commun l'usage du français dans leurs travaux ou leurs échanges.”

Le gouvernement français recense 29 pays où l'on parle français officiellement dans le monde, et les Seychelles font bien sûr partie de ces 29 états. Mais en disant cela, nous savons très bien que la pratique de la langue française a considérablement diminué au fil des années parmi la population Seychelloise, une remarque faite aussi par le Président de la commission Nationale de la Francophonie hier au cours de la cérémonie officielle pour lancer la semaine de la francophonie.

Je vais alors Monsieur le Président, saisir l'occasion pour encourager les Seychellois à pratiquer davantage cette plus belle langue du monde que nous avons eu la chance de l'avoir en tant qu'une de nos langues officielles. L'erreur est humaine, et ce n'est qu'en commettant des erreurs que nous allons progresser.

Avec ces quelques mots, Monsieur le président, je voudrais vous souhaiter et à tous mes collègues députés et au peuple Seychellois, une bonne fête de la francophonie.

Merci Monsieur le Président.